
Verbale della riunione della Commissione Paritetica
Docenti-Studenti (CPDS)

5 marzo 2025

Dettagli della Riunione

• Data: 5 marzo 2025

• Ora di inizio: 14:00

• Luogo: Sala Riunioni del Dipartimento di Fisica (DF)

• Ora di chiusura: 16:00

Presenti

Docenti:

• Prof. Roberto Valandro (Presidente)

• Prof. Alexandro Saro (Segretario)

• Prof. Erik Vesselli

Studenti:

• Davide Fuligno

• Anna Marchesi

• Anna Villani (collegata in remoto)

Invitati:

• Sofia D’Ambrosio

• Massimo Di Cosimo

Vista la composizione della commissione e la presenza degli invitati, la seduta è dichiarata
valida.
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Ordine del Giorno

1. Approvazione dell’ordine del giorno.

2. Approvazione del verbale della seduta precedente.

3. Analisi della nuova struttura della LT in Fisica.

4. Varie ed eventuali.

Discussioni

1. Approvazione dell’ordine del giorno

L’ordine del giorno è approvato all’unanimità in seduta stante.

2. Approvazione del verbale della seduta precedente

Il verbale della riunione precedente è stato approvato senza modifiche.

3. Analisi della nuova struttura della LT in Fisica

Durante la discussione, vengono evidenziati alcuni problemi nell’attuale offerta formativa
della Laurea Triennale in Fisica, tra cui:

• Rimodulazione/riduzione dei crediti di Analisi 2: Viene presentato il caso
dei 30 CFU necessari per accedere alla classe di insegnamento di Matematica. La
commissione ritiene che questo aspetto non debba avere un ruolo centrale nella
definizione dell’offerta formativa, considerando anche il corposo (e quasi obbligato)
numero di CFU in area MAT offerto dai corsi a scelta libera.

• Anticipazione dell’insegnamento di Statistica: Si evidenzia come sarebbe op-
portuno anticipare il modulo di Statistica al primo semestre. Una possibile soluzione
proposta è quella di offrire entrambi i moduli del corso integrato al primo semestre
del secondo anno, spostando Chimica al secondo semestre del secondo anno.

• Rimodulazione/riduzione dei crediti degli insegnamenti di Elettromag-
netismo: Confrontando il numero di CFU attualmente assegnati ai due inseg-
namenti di Elettromagnetismo con quelli offerti in altri atenei, emerge che una
riduzione sarebbe opportuna. Si propone di portarli in linea con il valore tipico di
15/16 CFU adottato in altre università.

• Esami a scelta: L’attuale offerta formativa vincola la scelta di uno dei due TAF D
al secondo anno, dove possono essere scelti quasi esclusivamente corsi di area MAT.
Questo limita fortemente la scelta del secondo TAF D, per il quale possono invece
essere selezionati tutti i corsi di area Fisica.

4. Varie ed eventuali

Non ci sono state ulteriori discussioni.
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Chiusura della Seduta

La seduta è stata chiusa alle ore 16:00.
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